

Midi Libre - samedi 8 mai 2021

locale

Musique

La trompette d'Hervé et la voix de Floréal pour lutter contre la morosité

Antonia Jimenez , ajimenez@midilibre.com



Quand la trompette du chef de la banda des Mescladis, Hervé Fünfstück, s'unit à la voix puissante de Floréal Vaquerin, sur un air de Bella Ciao ou de Maria Isabel, le duo devient une explosion de joie musicale.

Pour preuve, le clip tourné par Renaud Blanquaert, au domaine de la Gourgasse, à Béziers, et sur la plage du Chichoulet, à Vendres, sur un arrangement de Patrice Alonzo.

Prolonger une aventure

Le sable, le soleil, le ciel, la mer, la chemisette fleurie, les shorts, les chapeaux, la trompette, la guitare... Le clip, à voir, entre autres, sur la page Facebook "La culture à Béziers s'invite chez vous" (lire ci-contre) donne le ton de l'été à venir.

« Tout a commencé l'été dernier, raconte Floréal Vaquerin, connu pour son Se Canta qu'il chante avant chaque match de l'ASBH. Avec Hervé, nous animions des dimanches midi au restaurant Lou Garric, que gère mon épouse, Mathilde, à Cessenon, avec Loren et Sabine. On a vu que ça plaisait, qu'on offrait un bon moment à ceux qui nous écoutaient. Alors, on a voulu prolonger cette aventure festive pour sortir de la morosité de la crise. Les gens ont besoin de musique ! ». Et personne n'en doute. Va donc naître ce duo pas du tout improbable dans la mesure où Hervé, formé au conservatoire de Bordeaux, a fait toute sa carrière en tant que prof de trompette, tout en

dirigeant diverses bandas dans le sud-ouest de la France. Floréal, lui, avait accompagné de sa voix les Mescladis dans le CD qui était sorti pour les 50 ans de la Feria de Béziers, en 2018. L'union des deux hommes, qui partagent les mêmes passions chères aux Biterrois – le rugby, la Feria et la musique – s'est faite tout naturellement. Le duo se produira à Béziers cet été durant les festivités de juillet et d'août.

Plus d'infos : Facebook "Floréal Vaquerin et Hervé".

Le chef de musique des Mescladis et l'ancien joueur de rugby forment un duo.

Antonia Jimenez

ajimenez@midilibre.com

À savoir La page Facebook "La culture à Béziers s'invite chez vous" a été créée le 1er mars dernier à l'initiative de Christophe Burte, le responsable de la programmation culturelle de Béziers. Elle est dédiée et consacrée aux lieux, actions et artistes du Biterrois. « La volonté, c'est de maintenir un lien, des échanges et partager autour de la richesse culturelle, pendant cette période particulière de crise », indique Christophe Burte. Musique, danse, littérature, patrimoine et autres richesses du coin y sont présentés régulièrement.